

## CGE compensará a clientes por cortes de luz en el Biobío

ARCHIVO



*Por lluvias del fin de semana.*

Christian Bachur, director regional sur de la empresa CGE, anunció que habrá compensaciones económicas por el prolongado corte de suministro eléctrico ocurrido producto del paso del sistema frontal del fin de semana pasado. Luego de cuatro días desde la suspensión del servicio, miles de hogares quedaron por más de 60 horas sin luz eléctrica. Bachur informó que a los clientes afectados que estuvieron por más de 20 horas sin energía eléctrica se les otorgará \$40.000 como medida de mitigación por las molestias ocasionadas.